
Сотрудничество с городом-побратимом Барнсли Горловка продолжит, снова поднят вопрос о реконструкции Парка отдыха им. Горького
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Горловка и английский город Барнсли связывают дружеские и партнерские отношения
уже почти 25 лет. На протяжении этого времени поднималось множество вопросов о
сотрудничестве в той или иной области, но пока горловчане добились только
продвижения по части культуры и некоторого обмена опытом. На пресс-конференции,
прошедшей 28 августа, городской голова Евгений Клеп выразил общее мнение, что пора
бы уже переходить «от слов к делу» и переводить отношения в практическую плоскость,
к решению проблем, имеющих большое значение для нашего города.      
  «Когда-то город Барнсли также испытывал трудности в экономической и социальной
отрасли в связи с закрытием шахт и трудоустройством жителей, но его руководство
сумело это побороть, и теперь мы должны перенять этот бесценный опыт. Скажем прямо,
в Горловке запасов угля осталось на 25-30 лет, и уже сегодня нам нужно думать, что
делать дальше, где будут работать потомки горняков и что будет с экономикой города. С
этой целью планируется поездка наших экспертов по реорганизации отраслей жизни
города к нашим английским друзьям и партнерам»  - подчеркнул городской голова
Евгений Клеп.   
  Пресс-конференция длилась довольно долго, но каких-либо конкретных предложений
или решений озвучено на ней, увы, не было. На один из наболевших вопросов о будущей
реконструкции парка имени Горького и превращения его в парк европейского уровня
исполнительный директор муниципалитета Барнсли Фил Коппард, сообщил, что данный
вопрос с новым городским головой подробно не обсуждался, но будет сделано все
возможное, чтобы решить эту проблему и найти источники финансирования.   
  Кстати, для некоторых членов зарубежной делегации, а именно для мэра Барнсли,
Карен Дайсен, это была первая поездка в Горловку и, по ее словам, она оставила только
положительные впечатления.   
  «Меня поразило то, как вы празднуете День города, как вы любите Горловку, и я
думаю, это то, что мы можем взять себе на заметку. Когда-то мы тоже праздновали День
шахтера, но с тех пор, как закрылись все шахты нашего города, а их было 21, этот
праздник больше не отмечается»  - призналась Карен Дайсен. - «Мы рады тому, что
присутствуем на ваших главных праздниках и желаем Горловке процветания, а ее
жителям - благополучия, и сделаем все возможное для дальнейшего плодотворного
сотрудничества и укрепления партнерских отношений между нашими городами».
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